



Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	83740776
Prix	1 590 000 €

Marseille 7Eme

Appartement à vendre (13007)

Face à la mer, à proximité immédiate du Vallon des Auffes, se niche un appartement sur deux niveaux avec ascenseur, jardin et garage. Cet appartement élégant d'une surface habitable de 220m² de type duplex propose au premier niveau un espace de vie composé d'un double salon avec une vue mer imprenable, une salle à manger avec cuisine contemporaine américaine prolongée par une grande terrasse et un jardin. On accède à l'étage par un ascenseur privé qui accueille trois chambres dont une suite parentale avec terrasse vue mer. Un garage pour quatre voitures et un sauna complètent ce bien. Les ...

Facing the sea, right next to the vallon des auffes, this two-storey flat has a lift, garden and garage. This elegant duplex flat offers 220m² of living space. On the first level, the living area comprises a double lounge with uninterrupted sea views, a dining room with a contemporary open-plan kitchen, a large terrace and a garden. The first floor is accessed by a private lift and offers three bedrooms, including a master suite with sea-view terrace. A garage for four cars and a sauna complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

